



Album 'EASY' dari LESSERAFIM kembali mendapat kritikan karena 'heavy referencing': Apa yang membuatnya begitu kontroversial?

Description

LE SSERAFIM, kritik album comeback 'EASY' oleh IZM

IZM, majalah ulasan musik pop Korea Selatan dengan kritikus musik terkemuka secara teratur mengkritik album comeback 'EASY' LE SSERAFIM. Ini merupakan kritikus Lee Seung Won yang mengkritik album 'EASY' LE SSERAFIM, setelah dirilis pada 19 Februari. Kritik ini menjadi perbincangan aktif di berbagai komunitas online.

Referensi Berlebihan dalam Album

Menurut Lee Seung Won, musik LE SSERAFIM sebelumnya memberikan kesan kuat. Namun, referensi yang digunakan untuk album 'EASY' ini terlihat sangat jelas. Misalnya, lagu 'Smart' dalam album ini menyerupai gaya dan dari 'Woman' oleh Doja Cat, dan 'Good Bones' memiliki kesamaan dengan 'Date with the night' oleh Yeah Yeah Yeahs. The song "Swan Song" dinilai mirip dengan "Kill Bill" oleh SZA.

Kritik terdahulu pada Lagu ANTIFRAGILE

Sebelumnya, LE SSERAFIM menerima kritik atas pelacakan yang jelas dari Rosalía di lagu judul "ANTIFRAGILE" dari mini album kedua mereka.

Reaksi Publik

Kritik IZM memicu diskusi aktif di berbagai komunitas online, di mana K-netizen lain mengemukakan apakah lagu tersebut benar-benar mengingatkan pada lagu lain. Bagaimana reaksi Anda terhadap review IZM ini?

Quotes and Statistics

Menurut kritikus musik terkemuka Lee Seung Won, musik LE SSERAFIM sebelumnya memberikan kesan kuat. Namun, referensi yang digunakan untuk album 'EASY' ini terlihat sangat jelas. Kritik ini menjadi perbincangan aktif di berbagai komunitas online. Sebelumnya, LE SSERAFIM menerima kritik

atas pelacakan yang jelas dari Rosalía di lagu judul “ANTIFRAGILE” dari mini album kedua mereka.

Ringkasan

IZM, majalah ulasan musik pop-Korea Selatan, sekali lagi mengkritik album comeback LE SSERAFIM ‘EASY’ karena “referensi berat”. Kritikus musik Lee Seung Won menyatakan bahwa lagu-lagu dalam album tersebut sangat mirip dengan lagu-lagu dari musisi lain seperti Doja Cat dan SZA. Kritik ini telah memicu diskusi aktif di berbagai komunitas online. Apa pendapatmu tentang ulasan IZM ini? Apakah lagu-lagu tersebut benar-benar terinspirasi oleh musisi lain atau hanya kebetulan saja? Bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark